

**Verordnung
über die nichtärztlichen Psychotherapeutinnen
und Psychotherapeuten (PsyV)**

(Aufhebung vom 5. Februar 2014)

Der Regierungsrat beschliesst:

Die Verordnung über die nichtärztlichen Psychotherapeutinnen und Psychotherapeuten vom 1. Dezember 2004 wird aufgehoben.

Im Namen des Regierungsrates

Der Präsident: Heiniger	Der Staatsschreiber: Husi
----------------------------	------------------------------

Rechtskraft und Inkrafttreten

Diese Aufhebung ist rechtskräftig und tritt am 1. Mai 2014 in Kraft ([ABl 2014-02-14](#)).